

Naveillán expresa su preocupación por incremento de secuestros

A NIVEL PAÍS. *Diputada en alerta por bandas extranjeras.*

La diputada Gloria Naveillán expresó su preocupación por el incremento de los casos de secuestros que se han advertido en el país.

“Estamos frente a delitos que no antes no veíamos en Chile y que hoy forman parte de la vida cotidiana de muchas familias, producto del ingreso y operación de bandas crimi-

nales extranjeras. Esto no puede seguir así”, lamentó la diputada Naveillán.

La parlamentaria traiguenina expresó que, según los datos del Ministerio Público, un tercio de los secuestros en 2024 están relacionados con organizaciones criminales transnacionales, como el “Tren de Aragua”.

Los secuestros extorsivos, dijo Naveillán, pasaron de un 14% al 21,1%. Al respecto, la diputada dijo que es urgente fortalecer los controles fronterizos e identificar fehacientemente a las personas extranjeras que están ilegalmente en el país. “Si no actuamos ahora, estos delitos seguirán creciendo”, advirtió. 